
ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ XXIII СЪЕЗД КПСС!
План первого года пятилетки — досрочно /

Управление механизации № 1
Годовой план по строи

тельно-монтажным рабо
там и эксплуатации ма
шин и механизмов выпол
нить к 25 декабря. Себе
стоимость работ снизить 
на 0,5 процента, а произ
водительность труда по-

электроэнергии. На кра
нах К-104 и Е-102 уста-

лей. На территории базы

новить телескопические

высить 
12500

на 0,1. Сберечь 
киловатт-ч асов

стрелы. Разработать и вне
дрить два плана научной 
организации труда. Вве
сти дополнительные мощ
ности на заводе «Ремстрой- 
маш» с выпуском про

дукции на 200 тысяч руб-

механизации 
200 деревьев.

высадить 
Построить

спортивную площадку. В 
подшефном совхозе имени 
Я. М. Свердлова смонти

ровать подвесную дорожку 
на животноводческой фер
ме.

План по генеральному
подряду, валовой 
Варной продукции 

де железобетонных 
закончить к 25 
Построить школу

и то
на заво- 
изделий 
декабря, 
на 960

мость строительно-монтаж
ных работ на 0,5 процен-

мест, пять жилых домов, 
цех полиамидных смол на 
заводе пластмасс, сдать в

та. Все объекты 
государственной 
с повышенными 
ми. Внедрить

сдавать 
комиссии 

оценка- 
пять изо-

Особо важные объекты 
возводить показательными 

методами с применением
новых материалов и стро-

эксплуатацию площади
сталелитейного комплекса, 
блока цехов стальных ме
таллических конструкций 
и другие объекты. Повы
сить производительность 

труда и снизить себестои-

бретений. От осуществле
ния рацпредложений полу
чить 190 тысяч рублей 
экономии. Сберечь 25 тонн 
цемента, 60 тысяч кирпи
чей, шесть тысяч квадрат
ных метров мягкой кров
ли. Разработать и вне
дрить шесть планов НОТ.

ительных машин. Озеле-
нить территории ; 
домов и общежитий,

ЖИЛЫХ 
, обо-

рудовать детскую площад
ку во дворе дома № 24.

первое
тех пор бригада

пример 
году в

лучшую 
группу

другим, 
соревно- 

комсо- 
они вы-

вании на 
мольскую 
шли на

А вскоре 
ставить в
В прошлом

девушек стали

место. С 
темпов не

снижает. Отделывая инсти
тут «Гипрошахт» и дом по 
улице Первомайской, она 
систематически перевыпол
няла сменные задания.

НА СНИМКЕ: маляр из 
бригады Г. Зенкова Людми
ла КНУРЕНКО.

Эта бригада организована 
в управлении № 3 года два 
назад. В нее вошли молодые 
строители-выпускницы про- 
фессионально-техниче с к и х 
училищ. Возглавил бригаду 
коммунист Геннадий Федо
рович Зенков.

Немало сил приложил 
Г. Ф. Зенков, чтобы соз
дать сплоченный коллектив.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

17 КВАРТИР СВЕРДЛОВСКИМ
В Главсредуралстрое рассмотрен очень важный 

вопрос: ритмичность производства.
Кто из строителей не мечтает, чтоб работа шла 

четко, дома сдавались с точной последовательно
стью. Но для этого сделано еще очень мало. В свое 
время была циклограмма на монтажные работы, 
что явилось существенным достижением. Но, во- 
первых, длительность отделочных операций сводила 
почти на нет это ценное начинание. Во-вторых, цик
лограмма просуществовала недолго.

Правда, сейчас монтаж домов ведется быстро. 
Домостроительный комбинат собирает по семь 
зданий в месяц. А вот отделка пе-прежнему от
стает.

Со второго квартала домостроители введут инте
ресное новшество, значение которого трудно пере
оценить. Оно многое коренным образом изменит в 
строительстве. Разработана циклограмма на отде
лочные работы, устанавливается четкая взаимосвязь 
с субподрядными организациями. Будет создан на
стоящий поток. С конвейера, как на заводе, будет 
регулярно сходить определенное количество готовой 
продукции.

Начальник домостроительного комбината Б. И. 
Ельцин рассказал, как конкретно осуществится та
кой ритм, такая поточность производства.

Итак, в месяц монтируется семь домов. Причем 
«нули» выполняются 'одновременно со всеми ком
муникациями. Далее приходят отделочники, у них
тоже есть свои твердые, жесткие 
Благодаря новой разработанной

сроки работ.
технологии

строительство дома должно затрачиваться два
на 

с
половиной месяца вместо пяти-шести, как нередко 
бывает сейчас.

Скорость монтажа, отделки полностью зависит от 
домостроительного комбината. Но, бесспорно, в ря
де вопросов строителям потребуется поддержка.

Создается новое управление У ралтрансспецстроя, 
которое будет заниматься подготовкой «нулей».

Большая ответственность ложится на заводы-по
ставщики, на трест Стройдеталь № 70. Со своей 
стороны строители создадут у себя отдел комплек
тации, чтоб упорядочить снабжение.

У коллектива комбина
та сложились неплохие 
отношения с субподряд
ными организациями — 
с сантехниками, электро
монтажниками. При но
вой организации работы 

эти связи, бесспорно, 
станут еще более сла
женными.

Домостроитель н ы й 
комбинат, как совершен
но своеобразная форма 
организации производст-

Нам
отвечают

ва, уже доказал 
преимущества.
этот коллектив

свои 
Теперь 
делает

новый решительный шаг. 
Семь домов в мес'яц, 
или 17 квартир каждые 
сутки — такова его по
ступь.

«ОБВЕС, НЕДОВЕС И 
ПРОЧЕЕ» — так назы
вался фельетон, опубли
кованный в «Свердлов
ском строителе» № 2 за 
этот год.

Ответ на выступление 
газеты прислал директор 
Кировского райпищетор- 
га тов. Яковлев. Он со
общил, что фельетон об
суждался на собрании

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА 
ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 11 (2275). СУББОТА, 5 ФЕВРАЛЯ 
1966 г.

Новое
Лет шесть назад, ког

да только начиналось 
крупнопанельное строи
тельство, в Главсред
уралстрое родился но
вый метод монтажа с 
применением кондукто
ра-туры с парно-шар
нирными связями. Пред-
ЛОЖИЛ 
Яков 
Дейч, 
главляет 
ловский

его инженер 
Соломонович

который 
ныне 

филиал
стройпроекта». 
ция попросила
ДЕЙЧА рассказать
том, какова 
ва развития 
ния нового 
ТУ АК

Год изд. 
XXIV

Цена 
1 коп.

Молодость 
Хабаровска

Генеральный 'План за
стройки Хабаровска утвер
дил Госстрой РСФСР.

Этот крупный краевой 
центр Дальнего Востока, 
носящий имя русского зем
лепроходца Ерофея Хаба
рова, станет одним из са-
мых красивейших

входит в жизнь Р осени, 
парки, 
щие в 
вдоль

Бульвары, 
.широкие,

городов 
скверы, 

■утопаю-
зелени проспекты, а 

них многоэтажные

воз- 
Сверд- 
«Инду- 
Редак- 

Я. С.

перспекти- 
и примене- 
метода.
ИЗВЕСТНО,

крупнопанельн ы е 
дома серии 1-468 

сооружаются у нас с 
применением (новой ос
настки, — сказал Яков 
Соломонович. ।— Темпы 
строительства и точность 
монтажа высокие, дости
гаются принудительным 
путем.

работников магазинов. 
Критика {признана пра
вильной. Продавцы Ко
робейникова, Сокурина и 
Сучкова также признали 
свою вину и дали слово 
впредь (работать (добро
совестно, не допускать 
обвеса и обмера покупа
телей. Далее в ответе го
ворится: «В январе про
изведена ревизия и клей
мение всего весового хо
зяйства. Продавцы Коро
бейникова, Сокурина и 
и Сучкова за допущен
ные нарушения правил 
торговли лишены про
грессивной доплаты».

Логическим продол
жением явилось созда
ние рамно-шарнирного 
индикатора для монта
жа каркасно-панельных 
зданий. Испытан был 
он на строительстве 
экспериментальной шко
лы на 960 мест по ули
це Энгельса. По данным 
нормативно-исслед ова- 

тельской станции про
изводительность соста
вила (в сопоставлении с
обычными 
монтажа) на

методами 
установке

колонн 640 процентов,
ригелей — 400, 
ных стен — 430 
тов.

В минувшем

наруж- 
процен-

году на
строительстве школы на 
1600 мест мы достигли 
еще лучших результа
тов. Теперь РШИ приме
няются на сооружении 
холодильника и девяти-
этажной 
«Свердловск».

гостиницы
На

следнем объекте
по- 

осу-
ществляется одновре-

менна я сборка двух 
этажей.

Уральский метод по
лучил распространение и 
в других городах. В 
Свердловске побывало 
несколько делегаций от 
московских строитель
ных организаций. Они 
знакомились с новинкой 
непосредственно на пло
щадках, в обычные ра
бочие дни и дали вы
сокую оценку новому 
методу. Об -этом гово
рит и тот факт, что фи
лиал «Индустройпроек- 
та» по просьбе москви
чей разработал чертежи 
РШИ для столичных 
строек. Сейчас приспо
собление уже применя
ется на возведении 28- 
этаж|ного здания по про
спекту Калинина. На 
днях начнется сборка 
14-этажного здания на 
Садово-Спасской улице.

Уральские строители 
готовятся к переходу на 
строительство типовых 
промышленных зданий 
поточным методом. Сот-

дома — такими будут но
вые районы города. Всего 
намечается построить по
чти 4,5 миллиона .квадрат
ных метров жилой пло
щади.

Проект нового Хабаров
ска составили специали
сты 1«Ленгипрогора».

Микрорайон-парк
КАЧКАНАР, 

ном месте
седьмой микрорайон 
кан ара. Тут выросли 
рые пятиэтажные

В ЖИ’ВОПИС- 
раскинулся

Кач- 
пер- 

дома,
комплекс детских учрежде-
ний, появятся 
стиница.

Строители

школа, го-

постарались
сохранить деревья и
этому 
ным 
. звать 
ком.

микрорайон с 
правом можно

по- 
пол-
на-

\м икро район ом-па р-

Вода бьет 
фонтаном 

Крылатая фраза из пес-

Кроме того, в редак
цию прислана копия при
каза по Кировскому рай- 
пищеторгу от 14 января 
1965 года, в котором ви
новники предупреждены, 
что при повторном обсче
те или обмере покупате
лей будет поставлен во
прос о привлечении нару
шителей правил торговли 
к более строгой ответст-
венности, вплоть до 
дачи дела в суд.

Наложено также

пере-

взы-
екание на заведующую 
магазином № 7 Никола
еву.

рудники филиала 
дустрой проекта»
ные 
екта 
ников

конструкторы
механик Г. 1

В. Краюшин,

«Ин- 
глав- 

I (про- 
Мель-

технолог 
главный

инженер проекта П. Ме
жевых, старший инже
нер-конструктор проекта 
А. Попов и другие поч
ти готовы к выдаче тех
нических решений по 
организации поточного 
строительства. В эти 
дни они завершают про- 
ектно - конструкторские 
работы <по созданию 
монтажного оснащения 
для всех типов много
этажных промышленных 
зданий.

ни о 
и ни 
очень 
всем,

том, что «без воды 
туды, и ни сюды», 

хорошо известна 
а особенно строите-

лям. Какого труда стоит 
вовремя доставлять воду, 
например, на строительные 
площадки, расположенные 
вдали от водопровода.

Работники треста инже
нерно-строительных изы
сканий нашли воду прямо
на территории 
строит ел ын ой

будущей 
мл о щадк и .

Академгородка. Поисковая 
скважина дает 300 кубиче
ских метров воды в день.

Буровая бригада, кото
рой руководит старший 
мастер А. В. Фоминский, 
бурит первую разведочно
эксплуатационную скважи
ну.
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■№ HI IM FHN №E
РЕЗЕРВЫ В ДЕЛО

СТРОЙКАХ
ГОРИЗОНТЫ БЕРЕЖЛИВОСТИ

Поддерживая инициативу промышленных предприятий 
Москвы и Ленинграда, коллектив треста Свердловсксовхоз- 
строй включился в соревнование за экономию материальных 
ресурсов и денежных средств и обязался сэкономить в 1966
году:, металлопроката — 24 тонны, цемента 96 тонн,
кирпича — 2400 тысяч условных единиц, круглого леса — 
360 кубометров, мягкой кровли — 6 000 квадратных метров 
и ряд других строительных материалов.

За счет осуществления организационно-технических меро
приятий и бережливого расходования намечено сберёчь не 
менее 500 тысяч киловатт-часов электроэнергии, 19 тонн 
бензина и 20 тонн дизельного топлива. Около 135 тысяч 
рублей условной годовой экономии будет получено за счет 
внедрения рационализаторских предложений Предполагается 
также снизить затраты при перевозке строительных материа
лов на 10 процентов против прошлого года.

Успех в этом направлении может быть достигнут только в 
том случае, если в борьбу за экономию и бережливость будут 
вовлечены рабочие, инженеры, техники, а также, обществен
ные организации.

Большая роль в. достижении экономии материальных ре
сурсов отводится бригадному хозрасчету, который, к сожа
лению, еще не получил широкого распространения. Причи
ны такого положения кроются не только в специфических ус
ловиях работы сельских строителей и недостатке квалифи
цированных кадров экономистов, но и в недооценке некото
рыми работниками этой важнейшей работы.

Несмотря на имеющиеся трудности, совхозстроевцы реши
ли охватить нынче бригадным хозрасчетом не менее 30 про
центов рабочих-сдельщиков, что будет способствовать эко
номному расходованию материальных ресурсов и денежных 
средств.

В тресте проведена экономическая конференция, на кото
рой приняты рекомендации по усилению экономической рабо
ты в передвижных механизированных колоннах.

В. ТАТУР, 
начальник отдела труда и заработной платы 

треста Свердловскссвхозстрой.
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Злободневный вопрос
На протяжении многих лет существует резкая грань 

между, инженерами-строителями и механизаторами, обу
словленная специализацией. За последние годы примене
ние техники еще более возросло, повысилась механо- 
вооруженность. Но старые традиции остались. Строи
тель строит, а механизатор дает технику.

Первого не беспокоят вопросы эксплуатации техники, 
ее отдачи, правила Госгортехнадзора. За это в ответе ме
ханизатор. которого, в свою очередь, не интересуют ка
чество и сроки возведения объектов, а тем более ввод их 
в эксплуатацию. Он получает заработную плату за объ
ем, машино-смену, а себестоимость строительства не его 
забота.

Начиная с 1963 года был взят курс на индустриаль
ное строительство в сельском хозяйстве. В системе глав
ка были созданы тресты Свердловсксовхозстрой и Тю- 
меньцелинстрой. Организовались передвижные механи
зированные колонны, в которые вошли и строители, и ме
ханизаторы. Они выполняют одну общую задачу.

Но старые традиции инженерно-технических работни
ков остались в силе. Из-за плохой организации труда 
строителей простаивают машины и механизмы, а из-за 
механизаторов простаивают строители. И все только по
тому, что строитель не занимается вопросами механиза-

Подсчитав свои ре
зервы по дальнейшему 
совершенствованию ор
ганизации труда и про
изводства, по повыше
нию уровня механиза
ции и сборности конст
рукций, коллектив тре
ста Свердловсксовхоз- 
строй взял на себя по
вышенные обязатель
ства.

Государственный план 
строительно - монтаж
ных работ по генпод
ряду завершить не по
зднее 28 декабря.

Выполнить план по 
сооружению животно
водческих помещений 
к 1 ноября, ввести в 
эксплуатацию коровни-
ков и телятников 
6600 голов.

на

Задание по культур
но-бытовым; объектам 
и жилью закончить к 
27 декабря. Сдать в 
эксплуатацию одну 
школу на 320 мест и 
четыре детских сада
на 290 мест, 
площади 22

ЖИЛОЙ 

тысячи
квадратных метров.

Весь коллектив тре-
ста должен 
билизован на 
выполнение 
сентябрьского 
ЦК КПСС.

быть мо- 
борьбу за 

решений 
Пленума 

Добиться,
чтобы все передвижные 
механизированные ко-

ЛОННЫ 
бельными.

стали рента-

использование 
ных фондов и 
фондоотдачу

Улучшить 
основ- 

повысить 
на два

процента против факти-
чески достигнутой в
прошлом году.

Обеспечить своевре-
менный 
ремонт 
машин 
усилить

и

и

качественный 
строительных 

механизмов,
контроль

правильностью их 
плуатации. За
этого

за 
экс
счет

перевыполнить
директивные нормы по 
использованию техни
ки: автокранов — на
1 процент,
ров
башенных

0,9
экскавато- 
процента, 

кранов —
0,6, бульдозеров
1,5, автогрейдеров 
на 1,3 процента.

Повысить уровень
механизации строитель
но - монтажных, погру- 
зочно - разгрузочных 
работ на два процента 
против директивного за
дания.

Добиться коэффици
ента использования ав
томобильного парка не 
менее 0,75.

Бороться за повыше
ние качества сдрои-
тельно-монтажных
бот. Сдать около
процентов объектов 
оценкой не ниже

ра- 
80

с
чем

ции, а механизатор — строительством. В то же 
страдает общее дело.

Считаю, что настало время поднять и решить 
обучения инженерно-технических работников

время

вопрос
вторым 

профессиям: строителей — механизации, и наоборот. Эта 
учеба займет четыре-шесть месяцев, но в конечном итоге
мы будем иметь кадры 
строительства, качест
ва, себестоимости и 
механизации. Это, без
условно, сыграет поло
жительную роль.

компетентные и в вопросах

Надо

ЗА СЧЕТ
В прошлом году рацио-

надеяться,
Главсредуралст рой 
снимет с повестки дня 
злободневный вопрос.

П. СМИРНОВ, 
главный механик 

треста Свердловск- 
совхозстрой.

нализаторы 
совхозстроя

Свердловск- 
добились не-

плохих результатов. По 
плану была предусмотрена 
экономия за счет предло
жений ПО тысяч рублей. 
Фактически получено 259,6 
тысячи.

на «хорошо». На все 
вводимые в эксплуата
цию дома выдавать га
рантийные паспорта.

Поддержать инициа
тиву москвичей и ле
нинградцев по эконо-
мии материалов, де
нежных ресурсов. Сэко
номить не менее 500 
тысяч • киловатт-часов 
электрической энергии.

Усилить работу по 
рационализации и изо
бретательству. Оказы
вать новаторам необ
ходимую помощь в 
оформлении предложе
ний, установить стро
гий контроль за своев
ременным внедрением 
нового в производство.

За счет более полно
го использования внут
ренних резервов строи
тельства перевыполнить 
план по росту произ-

ции труда 75 процентов 
рабочих-сдельщиков и 
30 процентов — хоз
расчетом. Довести 
удельный вес аккорд
ной и аккордно-преми
альной системы опла
ты труда до 60 про
центов к сумме зара
ботной платы рабочих- 
сдельщиков.

Принять меры к
обеспечению передвиж
ных механизированных 
колонн квалифициро
ванными кадрами ра
бочих. Обучить различ
ным строительным спе
циальностям 300 че
ловек и добиться, что
бы повысили квалифи
кацию 600 рабочих и 
60 инженерно-техниче
ских работников. Осо
бое внимание обратить

водительности 
0,6 процента 
себестоимость 
0,2 процента.

труда на 
и снизить
работ на

Совершенствовать 
ганизацию труда 
научной основе и

ор- 
на 
до

конца года разрабо
тать не менее 14 пла
нов НОТ с условно-го
довой экономией 30 ты
сяч рублей.

Охватить комплекс
ной формой организа-

на качество 
кадров.

Привести 
вый порядок

подготовки

в образцо- 
общежи-

тия, укомплектовать
их необходимым инвен
тарем и -радиофициро
вать. Организовать во 
всех колоннах красные 
уголки, комнаты отды
ха, обеспечивать их га
зетами, журналами.

Вызвать на социали
стическое соревнование 
коллектив треста Тю- 
меньцелинстрой.

СТРОИТЬ БЫСТРО, ДЕШЕВО
ВЕСТОМ Сверд-

Л О ВС КС ОВ X о зс тр о й 
проведен ряд 

мероприятий, направ
ленных на максималь
ную индустриализацию 
строительства, повыше
ние сборности кон
струкций, а также вне
дрение новой техно

логии. Они способство
вали выполнению плана,

уменьшилась на . 10—12 
процентов.

На пусковые объекты
р зарабатывались не-
дель'но-суточные графи
ки 'производства и. по-

позволили сократить
трудовые затраты и по- 
высить (производитель
ность труда.

Установленное зада
ние ло внедрению но
вой техники в сумме 
3700 тысяч рублей фак
тически реализовано на 
3812 тысяч, ил,и на 104 
процента.

Большинство объектов 
выполнялось в прогрес
сивных сборных конст
рукциях. Значительные 
изменения были введе
ны в проекты жилых до
мов с целью индустриа
лизации строительства.

По ряду объектов бы
ло организовано пока
зательное строительст
во, например, в колон
не № 240. Оно позволи
ло сократить сроки, а 
стоимость объекта

ставки материалов. За 
ходом их исполнения 
следили специально ор
ганизованные диспет
черские пункты. Основ
ные работы велись по
током, передвижными 
бригадами. Заканчивая 
работу в одном совхо
зе, они переезжали во

товлении замазок при
менялся эмульсионный 
разбавитель, а на стро
ительстве теплиц вся 
замазка строителями 
колонны № 240 состав
лялась на отходах ма
сел. Облицовка глазу
рованной плиткой заме
нилась на полистироль- 
ную.

Кроме заданных пла-

Свердловского завода 
железобетонных изде
лий № 1, другой — с 
армированием пустоте-

лых 
блоков, 
заводе 
лий.

Пос ле

второй,

ном
лами 
НЫМИ
были

мероприятий, си- 
треста и проект- 

организациями 
заменены моно-

и Д.

затем 
В

проведенных

в третий 
результате 

меро-
приятий трудозатраты 
заметно снизились.

литные бутобетонные 
фундаменты на столб
чатые с рандбалками. 
А на коровнике Толма
чевского совхоза еде-

Е1МАЛО Сделано 
трестом по уде
шевлению строи

тельства. Дорогие кон
струкции и материалы 
заменялись более де
шевыми, вместо дефи
цитных применялись за
менители. Использова-

ланы 
менты

свайные фунда-
с

автобура,
применением 

(благодаря

гипсобетонных 
выпускаемых на 
гипсовых изде-

выполн е н и я
экспериментальных ра

бот эти конструкции и 
материалы получат мас
совое применение.

В настоящее время 
проводится также на
учная работа по вне
дрению безрулонных 
покрытий сельскохо
зяйственных объектов.
Согласно 
нистерства
ва и 
строя,

приказу Ми- 
строительст- 

(Главсредурал-
в целях

ние 
ТОВ 
ных 
лей

свайных фундамен- 
вместо бутобетон-

дало 3 тысячи руб- 
экономии на одном

чему сокращен объем 
земляных работ и сни
жены трудозатраты. На 
семь объектов получе
ны керамзитобетонные 
панели и уже ведется 
монтаж двух коровни
ков в панельном ис
полнении.

ния стоимости
сниже- 

железо-
бетонных конструкций, 
применяемых в сель
ском строительстве, Ка-
менск-Уральский 
железобетонных 
лий готовится в 
году выпускать
ные

завод 
и>зде- 
этом 

пустот-
железобетонные

только объекте. При 
масляных покра с к а х, 
шпаклевках и приго-

РАЦИОНАЛИЗАЦИИ

АЧАТЫ два экспе
риментальных ко
ровника в соот

ветствии с выполненны
ми научными работами 
Промстройниипрое к т а
и Уоальокого 
нического

политех-

Так, в 240 колонне при 
задании 25 тысяч достиг
нута экономия 49,5 тысячи, 
в 208-й план перевыполнен 
на 98,6 тысячи рублей, а 
в 241-й на 25,5 тысячи.

Среди активных 'рацион 
нализаторов следует отме
тить кровельщика А. Ни-

кулина, начальника ,про
изводственно - техническо
го отдела Н. Паршина, 
электриков А. Нечаева и 
А. Нохрина.

института.

Один с использова
нием пенобетонных i 
нелей, изготовляемых

ла-
в

цехе ячеистых бетонов

конструкции, нашедшие 
широкое применение в 
Горьковской й других 
областях.

Таким образом, в этом 
году взят дальнейший 
курс на индустриали
зацию строительства.

М. ЕФРЕМОВ, 
главный технолог

треста Свердловск- 
совхозстрой.

СТРАНИЦА ПОДГОТОВЛЕНА ОБЩЕСТВЕННЫМ ОТДЕЛОМ
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На отшибе
Случайно в руки мне по

пал любопытный документ, 
адресованный в Главсред- 
уралстрой. Написан он был 
еще в прошлом году, но не 
утратил своего значения 
до сегодняшнего дня. Ав-
тор его начальник уча-
стка 16 управления В. Берн
штейн сообщал:

«Говорят, что строитель
ство кондитерской фабри
ки началось в 1954 году...

Мне пришлось в 1962 го
ду начать строительство 
главного корпуса и возве
сти частично стены подсоб
ного. Проработали с апре
ля по сентябрь, освоили 
130 тысяч рублей. И на 

этом объект законсервиро
вали. Причем, в течение 
шести месяцев материалы 
поступали очень плохо. 
Каждую машину бетона и 
каждую тонну арматуры 
приходилось выколачивать 
с боем. Консервация дли
лась ни много ни мало до 
марта 1965 года.

Затем мне вновь пору
чили продолжать строи
тельство фабрики. По прав
де говоря, идти туда боль
шого желания не было, ибо

факт, что каркас подвала 
главного корпуса монтиру
ется три месяца, имеют 
место большие простои ме
ханизмов и рабочей силы...

Сейчас уже половина 
августа, из 800 тысяч руб
лей освоено 228 тысяч. 
Убедительно прошу посо
действовать в обеспечении 
хотя бы минимальными ре
сурсами...».

Такое письмо после мно
гочисленных разговоров с 
разными организациями и 
предприятиями было пос
лано в Главсредуралстрой.

Заранее скажем, что за 
прошлый год удалось осво
ить план лишь наполовину.

Уралстальконструкции, на 
большой стройке не видно 
рабочих других специаль
ностей. Ни отделочников, 
ни сантехников, ни элек
триков, хотя им как будто 
есть фронт работ: коробки 
ряда зданий сделаны. Тут 
свои причины: нет прово
дов, дверей... Но главная 
в том, что по-прежнему от-
ношение к стройке 
ся плохим.

Не решен и такой 
ный вопрос, как

остает-

серьез- 
п о дач а

технологического пара, с 
устройством теплотрассы. 
Сначала было решено ис
пользовать для этих целей 
котельную завода Пневмо- 
строймашина. Но с переда
чей этого предприятия в 
другое ведомство пробле
ма снова встала на повест
ку дня.

Для полного окончания 
комплекса строительства 
кондитерской фабрики ну
жен один миллион рублей. 
На этот год выделено 600 
тысяч. Поэтому нет основа
ний говорить, что стройка 
пусковая. Но это не значит, 
что на нее можно смот
реть сквозь пальцы, попу
стительски относиться к 
делу. Н. ЖУКОВА.

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ
На очередном заседании объединенного построй- 

кома треста Свердловскхимстрой рассмотрены итоги 
соревнования за звание ударника коммунистического 
труда. Лучше всех поработали плотники десятого 
управления Владислав Волсжанин, Владимир Ску- 
тин, Андрей Кодомов, Иван Багин, Алексей Петров, 
Геннадий Попов, бетонщицы управления № 12 Ни I 
на Щеголева, Зинаида Асанова, Галина Соловьева,\ 
Лидия Чернобровкина, Клавдия Черновалова и дру-\ 
гие. Всем им присуждено почетное звание.

НАГРАЖДЕНЫ МЕДАЛЯМИ ВДНХ
Коллектив треста Уралсантехмонтаж одним из

первых в стране освоил 
сантехнических узлов и

производство различных 
деталей из полиэтилена.

Свердловчане и тагильчане создали целый ряд ин-

Может быть,
отношение 
нынешнем 

Прораб 
лоновский

— Нам 
двенадцать

к
изменилось 

фабрике в
году? Ничуть, 
стройки В. Яб- 

рассказывает: 
(нужно в день 
кубов раствора,

Ж

неинтересно работать

дают же пять—семь. Пло
хо с кирпичом. Да и то 
завозят его по воскресень
ям, когда люди должны от
дыхать. Как это сказывает
ся на деле, ’нетрудно по
нять.

Квалифициро в а « н о й

объекте, 
стороны

к которому
на 
со

бригаде каменщиков

строительных
руководителей 

организаций

А. Волганина трудно при

струментов, приспособ-. 
I лений для разметки и 
'резки полиэтиленовых 
: труб, сварки, сборки их. 
; Приятная весть при
шла в трест—21 работ
ник награжден медалями 
и премиями ВДНХ. Зо
лотой медали удостоен 
главный технолог тре
ста К. Козлов, сереб
ряные медали получат I 
7 человек, среди них! 
свердловчане, главный! 
инженер треста А. Не-| 
путин, старший мастер

и предприятий - постав
щиков не лежит душа. Но 
меня заверили, что дан
ный объект является пуско
вым 1965 года и отноше
ние к нему будет надлежа
щее. Я в конце концов со-

таком снабжении 
тать норму. А 
тельно, кладка 
пр ои зв одств е иного 
ведется медленно.

вырабо- 
следова- 
гл авт ого 

здания 
Сейчас

c. Власов, 
М. Балыдин,

слесарь 
главный

инженер Свердловского

гласился.
Однако первых же

дней строительства согла
сованные графики и выде
ленные лимиты на сборный 
железобетон для монтажа 
каркаса главного корпуса 
были опять сорваны. При
мером плохой доставки ко
лонн, ригелей и плит пере
крытий может служить тот

она и вовсе прекращена. 
Ее нельзя дальше делать, 
ибо нет укороченных плит 
перекрытия. Каменщики ста
вят перегородки. Но 'И эта 
работа закончится через 
несколько дней. Что тогда?

Поставка ста укорочен
ных плит согласована с за

Недавно в Свердловске побывали 
профсоюзные работники строитель
ных трестов и предприятий стройин
дустрии области. Обкомом союза для 

них были организованы краткосроч
ные курсы. После окончания курсов 
гости познакомились с работой проф
союзных комитетов трестов и заводов 
железобетонных изделий. Они инте-

ресовались также организацией про
изводства и труда.

На снимке: начальник арматурного
цеха завода 
№ 1 Е. В. 
курсантов с 
сом.

железобетонных изделий 
Маргилевский знакомит 
технологическим процес-

управления 
Б. Куколев, 
мастерской

треста
директор 

Л. Соловь-
ев. Бронзовыми медаля
ми награждены 13 че-

в од ом железобетонных
изделий № 1 на февраль. 
Необходимо же срочно 
двести. А всего 450 штук.

...Кроме каменщиков 16 
управления и монтажников

Фото С. Деньгина, 
работника треста Стройдеталь № 70.

ловек.

• Лисьма с московских ап/гоек

ГОРОД РАСТЕТ ВВЫСЬ 75 ВМЕСТО 400
Может быть, несколь

ко преувеличенно назы
вать девятиэтажный дом 
великаном. И все-таки 
именно так его хочется 
назвать. Стоящий на го
ре, что по улице Во
сточной, он возвышает
ся над своими собратья
ми. Утверждают, что в 
ясный летний день с 
крыши можно смотреть 
игру футболистов на

Центральном стадионе, а 
в обычный театральный 
бинокль отлично видно 
табло.

И вот великаны гото
вы. Первый из них — 
литер Д — уже обжит 
новоселами. На очере
ди литер Г. В доме не
мало интересного, та
кого, чего нет в других. 
Так, здесь есть специ

альное помещение для 
хранения детских коля
сок и велосипедов. 
Очень кстати придется 
жильцам и детская ком
ната. После школы ре
бенок, если взрослых 
нет дома, может зани
маться здесь. Да и ма
лыша есть где оставить, 
если родители отлучат
ся.’

Новые дома — это 
только начало высотного 
Свердловска. Такие же 
девятиэтажные появи
лись на проспекте 
Блюхера. Дома в десять 
этажей встанут на при
вокзальной площади. В 
этом году заложен че
тырнадцатиэтажный в 
начале улицы Якова 
Свердлова. Начальный 
цикл его уже выдан 
строителям.

Фундаменты жилых зда-
ний обычно 
из сборных

монтируются 
железобетон-

ный, И. Коган, И. Резник, 
И. Кузьмин, Ю. Аврутин и 
Н. Матвеев предложили

По генеральному пла
ну предполагается воз
вести в Свердловске до 
50 процентов высотных 
зданий. Первый район, 
который станет высот
ным, юго-западный. Уже 
в этом году здесь бу
дет положено начало 
девятиэтажным, в сле
дующем их начнут со
бирать из панелей. Де
вяти- и четырнадцати
этажные дома украсят 
центр района, многие 
улицы.

Свердловск растет 
ввысь. Это сулит немало 
преимуществ и строите
лям и жителям.

НА СНИМКЕ: строи
тели прощаются с вы
сотным.

Фото А. ГРАХОВА.

ных деталей весом от 0,15 
до 2,15 тонны. На фунда
мент четырехсекционного 

60-квартирного дома таких 
деталей требуется около 
400.

Чтобы уменьшить коли
чество монтажных элемен
тов, снизить расход бето
на, сократить сроки строи
тельства и повысить- коэф
фициент использования 
крана, инженеры треста 
Мосфундаментстрой № 2 и 
Моспроекта № 1 В. Чер-

Ддя фундаментов 
зданий новые
конструкции 
ПФ-1, ПФ-2, ПСП-1.

жилых 
крупные 

панели

дом их требуется всего 
штук.

Что представляют из

На 
75

се-
бя названные панели? 
ПФ-1 — панель таврового 
сечения. Она предназначе
на для сборки фундамента 
под наружные стены. Дли
на панели 4,6 метра, вы
сота 0,9 и ширина 1,2 ме
тра. Весит она 4,4 тонны.

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ИНСТИТУТ НОТ

По инициативе группы экономистов Уральского 
госуниверситета имени Горького в Свердловске от
крыт общественный институт НОТ. Он уже присту
пил к работе. Сотрудники этого института будут 
оказывать методическую помощь членам творче
ских бригад в разработке и внедрении планов НОТ, 
проводить семинары и курсы для них, обобщать 
опыт передовых предприятий, участвовать в прове
дении конференций по научной организации труда 
и производства.

Состоялось первое заседание совета обществен
ного института. Председателем совета избран про
фессор В. М. Готлобер. заместителями председа
теля •— кандидаты экономических наук В. П. Ра-
дукин, М. X. Либерман, председатель областного
совета НТО С. А. Степанов, доцент Уральского
госуниверситета М. А. Мельнов.

В феврале общественный институт • организует
семинары для членов творческих бригад предприя
тий Свердловска и области. Предусмотрено также 
систематически проводить конференции по НОТ в 
Уральском политехническом институте и госунивер- 
ситете.

Г Дня облегчения в верти- 
* калиной стенке сделаны с 

одной стороны цилиндри
ческие углубления.

Панель ПФ-2 также тав
рового сечения, но приме
няется при монтаже фун-
дамента под внутренние
стены. Длина и высота у 
нее такие же, как и у 
ПФ-1. Ширина 1,6 метра. 
Вес 5 тонн. В вертикаль
ной стенке имеются круг
лые сквозные отверстия.

Панель ПСП-1 использу
ется при сборке внутрен
ней продольной стены тех
нического подполья. Она 
устанавливается на панель 
ПФ-2.

Новые конструкции 
впервые были применены 
при сооружении подземной 
части 5-этажного дома се
рии 1-511/4 в 124 кварта
ле Кунцева. Комплексная 

бригада треста Мосфунда
ментстрой № 2, воэглавля-
емая А. И. 
смонтировала

Скучаевым, 
подземную

часть за 8 рабочих дней 
при двухсменной работе. 
При сборке использовался 
кран МСТК-90.

Внедрение крупных па
нелей для монтажа фунда
ментов зданий дает воз
можность повысить произ
водительность труда в 2 
раза, снизить расход бето
на на 41 процент, повы
сить коэффициент исполь
зования крана.

м. ЛОВЦОВ, 
наш спецкорр.



КАК ВЫПУСКАТЬ СТЕНГАЗЕТУ
• ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР
РЕПЕРв продолжим
наше засеоание ред
коллегии. Чем сегод

ня живет цех? В социали-

опаздывает ла работу.

стическом соревновании
первое место занимает, 
скажем, бригада мастера 
Иванова. Вероятно, ей 
скоро присвоят » звание 
бригады коммунистическо
го труда. Попросим-ка са
мого ^Иванова написать за
метку, как в бригаде по-
могают друг другу. У
них ведь были отстающие. 
Как они подтянули их? 
Кому из членов редколле
гии поручим добыть этот 
материал?.. Так, записали. 
И сразу условимся: этот и 
все последующие материа
лы сдаются редактору че-

— И карикатуру на не
го...

— Да нет! С Максимова 
хватит и заметки. А вот 
карикатуру да со стихот
ворной подписью дадим на 
инженера Ковальчука: ведь 
это по его вине прессы не 
работали больше часа. Кто 
возьмется за эту тему?.. 
Так, и это записали.

— Нет стихотворения...
— Так давай. Ведь ты 

наш Пушкин! Еще что?
— Пожалуй, 

номер хватит...
Итак, план 

вержден. 
только вот < 
план будем

на первый

номера ут- 
Договоримся 
о чем: этот 

выполнять

рез 
что

три-четыре дня... 
у нас нового?

Еще

— Приспособление 
прессу, предложенное 
гадиром Матвеевым.

— П равально! И

к 
бри-

ведь
вы с ним рядом работаете? 
Пишите зарисовку. А кого- 
нибудь из фотолюбителей 
попросите заснять Матвее
ва с его друзьями-рациона-
лизаторами.

— Нужно 
Максимова:

продернуть 
каждый день

Ч
ЛЕНЫ РЕДКОЛЛЕ

ГИИ приступили 
организации м

К
мате-

риалов для номера. Пер
вые разговоры с людьми. 
Как их вести?

Т ут н^жно 
что волнует

учитывать, 
человека, к

которому вы обращаетесь, 
знать его характер. Если 
Иванов не интересуется 
художественной самодея
тельностью, весь ушел в 
технику — ведь бывает 
так, — какой смысл до
биваться, чтобы он напи
сал о работе клуба? Не 
лучше ли переговорить с 
ним о заметке на рациона
лизаторскую тему?

Нужно выбрать для раз
говора подходящий мо
мент. Человек сосредото
чился на работе, что-то у 
него не ладится. А вы к 
нему насчет заметки... А 
если этого же товарища

твердо, но если от рабо
чих поступят заметки на 
темы, не предусмотренные 
нами, и вдруг окажется, 
что они важнее и интерес-
нее ' 
ли, 
план.

того, что мы намети-
внесем изменение в

— А как со следующим
номером? Не создать ли 

него? Понам «задел» для 
плану завкома 
этого месяца, то

в конце 
есть как

раз тогда, когда у нас на
мечено выпустить второй

— Значит, установим

жей рубашке... Придет-

на платформу,

и рабкоровская ра-сут,
бота его увлечет...

мент! Иван 
лосовал за 
ты. И ему

посто- 
произ-

Женщина 
тянула за 
лет пяти, 
тайного 
лью. Он

подходит 
вокзала.

тельные 
статна, 
новой 
моль цы.

постройки нового 
потребуется ре- 

парламента и со-

поезд 
террону 

выходите 
осматри-

ЯВИТЬ' 
но не 
ломя- 
несве

го- 
се-

к
1Вы

Степанович го- 
создание газе- 

тоже ясно, что

номер, созывается 
янно действующее

тел головой, с удивле
нием засматривался на

бя в порядок. 
.Между тем,

если не будет заметок, га
зета не выйдет. А ведь 
стоит только написать од
ну-две заметки, да увидеть, 
какую пользу они прине-

детей рас- 
колыбельную 
«Лондонский

примеры и недо- 
Шефствуют над 

техникой комсо-
П опросим их,

ся пойти сначала в 
станицу и привести

Не одно поколение

водственное совещание. Бу
дет обсуждаться доклад 
главного инженера об 
эксплуатации новой техни
ки. У нас есть и положи-

заменить его мо- 
больших разме

спешила и 
руку сынишку 
до глаз заку- 
пуховой ша- 
неуклюже вер-

Мороз крепчал. С 
мглистого неба осыпа
лась колкая пороша, 
под подошвами похру
стывал свежий снежок.

■Вы едете в команди
ровку. Еще в поезде на
чинаете беспокоиться:
надо бы сегодня 
ся в организацию, 
пойдешь ведь в 
том костюме, в

пусть они напишут от име
ни своих подопечных. А 
передовую статью для это
го номера поручим напи
сать мастеру Ведякину...

— Верно, он давно вою
ет за новую технику.

такой порядок планирова
ния работы: составляем 
очередной номер и тут же 
намечаем основные темы 
для следующего номера.

Заседание редколлегии 
закончилось. Но чтобы все, 
о чем говорили, преврати
лось в дело, нужна орга
низаторская работа, и пре
жде всего широкая агита
ция в коллективе за то, 
чтобы писали в газету. 
Придет время и люди уз
нают и полюбят газету. 
Многие войдут во вкус 
рабкоровской работы. Но 
пока...

• СБОР МАТЕРИАЛОВ
— Да какой же это 

контроль? Курам на смех! 
Разве можно в наше вре
мя на глазок определять 
качество? Есть приборы. — 
и быстро, и точно. А на
ши боятся установить их: 
как бы, видишь, брак не 
вырос. Э-э, да что гово-
рить! Бить нас за это 
кому...

— Так давайте сами 
бя и хлестнем!

— Писать-то я не 
стак...

не-

се~

ма-

Здесь вы сталкиваетесь с 
характерной робостью лю-
дей перед 
своих мыслей

изложением 
на бумаге.

Иной раз , заслушаешься, 
как человек рассказывает, 
а уговорить его написать 
трудно. Но от Ивана Сте
пановича ни в коем слу
чае не отступайте: у него

нагоните утром, когда он .ценнейший для газеты, ма-
с трамвайной остановки 
идет на завод... Голова у 
него свежая, шагает, пол
ный сил. Вот и «атакуй
те» его:

— Иван Степанович, го
ворят, у вас мысль есть 
навести порядок в техни
ческом контроле...

териал, и в перспективе 
перед вами активный раб
кор. Он хорошо знает 
свое дело и поможет га
зете стать настоящим бор
цом за технический про
гресс. Вообще-то написать 
заметку может каждый гра
мотный человек. Исходя

Из записной книжки журналиста
заиндевевшие 
на башенный 
торый легко 
панель вверх.

деревья, 
кран, ко- 
псднимал 
Мать то

и дело напоминала сы
ну, чтобы он шел по
веселее, но малыш не 
отзывался на ее уве-

Солнце сжималось в 
тусклый комок. Маль
чик замедлил шаг, за
прокинул голову и, вы
тянув ручонку, вскрик
нул:

— Мама, мама, там 
уголек горит!

— Эка невидаль! — с 
раздражением ’дернила

щевания: ему 
но все увидеть, 
нить и понять.

Белесая мгла

интерес- 
запом-

густела.
□ □ □ □□ □□□□□□□□□□п а□□□□

сына мать, 
вался:

— Горит 
рит...

а он радо-

уголек, To-

М. РОЩИН.
□□□□□□□□□□□□□□□□□

«ЭКСПРЕСС»-КОМБИНАТ ИЗ ПЛАСТМАССЫ

буетесь внешним

Такие комбинаты пока 
еще в проектах. Но 
скоро мы увидим их в 
ряде городов. Проект 
первого общественного

здания из 
разработан 
ральном

пластмассы
в ’Цент-

научно-иссле-

из этого и подойдите 
Ивану Степановичу с дру
гого конца:

— А ведь вам, выходит, 
наплевать на собрание ра
бочих...

— Как так?
— А что там говорилось 

когда выбирали нас в ред
коллегию? «П оможем!»,
«Поддержим!». Как же мы 
выполним решение собра
ния о выпуске стенгазеты, 
если нет заметок?

Довольно сильный аргу-

ваетесь. Что это? Пря
мо перед вами высве
чивает неоновая выве
ска — («Экспресс». Сбо
ку три огромные бук
вы — К&О. Направляе
тесь к этому необычно
му двухэтажному зда
нию. И ’невольно лю-

обликом: стены облицо
ваны узорчатым дым- 
чато-серьпм стеклопла
стиком. Строение ка
жется совсем невесо
мым.

довательском институте 
типового и эксперимен
тального проектирова
ния ’зданий торговли, 
общественного питания 
и бытового обслужива
ния.
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 ФЕВРАЛЯ 
Первая программа

11.00 — Английский язык для .дошкольников. 12.00 — ’ПЕР ЕДА- 
ЧИ ИЗ МОСКВЫ. Для школьников. 
«Будильник». 12.30 — Передача из 
Ленинграда. «Рисунок .горюда». 
13.00 — «Здоровье». Научно-позна
вательная программа. 16.2.0 —
Для воинов Советской Арм ни и 
Флота. Концерт. 17.20 — Музы
кальный киоск. 18.00 — Песни «над 
Днепром. 18.40 — Телевизионное 
окно сатиры. 18.50 — «.Подвиг». 
Телевизионный альманах. 1<).5в — 
Телевизионные новости. 20’.00 — 
Первенство Европы по фигурно
му катанию. Передача, из Брати
славы.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 7 ФЕВРАЛЯ 
Первая программа

17.00 Основь* политическойэкономии. 1. Что изучает политэкономия. й. Товарное пролГ’Звод- ство. Товар и деньги. 48.05 -- Вечерний репортаж. 18.40 — Муогъти- пликационный фильм для де’тей. «Пети и чудесная машина». 19з05 — Передача для младших школьников. «Путешествие в зимй'юю сказку». 20.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости.

20.20 Показывает Свердловск.Художественный фильм «Какое оно, море?». 21.40 — «Сегодня в Союзе уральских композиторов^. 22.20 — Кино — политическому об-разованию.фильм на». Д,о ку м е нта л ь н ы й«Париж, проспект Лени-
Вторая программа

19.00— Для дошкольников 
младших школьников «Занима
тельная азбука». 19.30 — «Ленин
ский университет миллионов».
20.00 — Телевизионные новости.
20.20 — «Тебе, юность».

ВТОРНИК, 8 ФЕВРАЛЯ
Первая программа

18.00 Мультипликационныйфильм для детей ’«Пети в зоопар-ке».
18.45 
ра и 
щих 
ный

18.15 — Вечерний репортаж. — Передача «Экономист вче- завтра». 19.20—Для верую- и неверующих. Теле^визион- филь1л «Обь—река справед-ливая». 19.30 —Музыкальный поч-товый ящик.
ИЗ МОСКВЫ.
Телевизионный 
А. Толстой, <

20.20 - ПЕРЕДАЧИ
«Пермская

i очерк. 
«Делец».

I чудь».
21.10 —

телевизионного спей
22.30 — Мир сегодня.

Вторая программа

Премьера 
а к л я.

18.50 — Для дошкольников и
младших школьников «Солнцево-
рот». 19.30 «Сельская новь».
20.10 — Телевизионные новости.

11.00 «Фро». вости. фильмния Толи
ПЕРЕДАЧИ

СРЕДА, 9 ФЕВРАЛЯ
Первая программа— ’Художественный фильм 
18.00—Телевизионные но- 
18.20 , — Художественныйдля детей «Приключе-Клюквина». 19.30

ИЗ
где работает
ссср». ; 
героизме».

20.00

МОСКВЫ. «Там, 
Верховный Совет 
— «Рассказы о

такль ры и

теля. С. iC. Показывает «соргский.
Выступление писа-
Смирнова. 20.30 —Свердловск. М. Му-«Хованщина». Спек-

Входите 
Ведь это 
что вам

в вестибюль, 
именно то, 
сейчас так

Опытные образцы

необходимо! Здесь 
можно принять душ,
побриться, 
привести

постричься, 
в порядок

свою обувь и одежду.

стеновых панелей, сде
ланных из пенопласта, 
уже изготовлены и ис
пытаны в Москве, в 
Центральном научно-ис
следовательском инсти
туте строительных кон
струкций. ’

английских 
певало 
песенку
мост рушится».

Инженеры Останови
ли, что Лондонский 
мост, построенный 134 
года назад, хот>я и не 
рушится, но за каждые 
восемь лет погружается 
в ложе реки на один 
дюйм. Однако в связи 
с непрерывно растущим 
транспортом было ре-
шено 
стом 
ров.

Для 
моста 
шение

Свердловского театра опе- балета им. Луначарского.
ЧЕТВЕРГ, Ю ФЕВРАЛЯ

Первая программа
18.00 — Телевизионные новости.

18.20 — Мультипликационныйфильм для детей «Кораблик». 
18.30 — ’«’Здравствуй. Кавказ». Телевизионный фильм Свердловской студии. 18.50 — Мастера советского кино. Андрей Попов. 4 9.50 — Художественный фильм «’Фро». 
20.40 — Наш концертный зал. Играет скрипач Сергей Рябов. Пер-вое выступление на телевидении.
24.15 — Наше интервью 21.45 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Е. Мин. 
«Два сапога пара». Премьера 
левизионного спектакля. 22.25

те-

Эстафета новостей.
Вторая программа

19.00 — Передача для дошколь
ников. 19.30 —Для дошкольников 
и младших школьников. «Сказки 
старого шкафа». 20.00 — Телеви
зионные новости. 20.10 — «Здо
ровье». 20.50 — «Музыка сегодня».

Редкая

СПУСТЯ СЕМЬ ВЕКОВ
вета Лондонского граф-
ства, 
мост

так как нынешний 
считается истори-

ческим. Постройка но
вого моста обойдется 
примерно в два с поло
виной миллиона фунтов

стерлингов. Лондонские 
власти начали копить 
деньги на строительст
во моста с XIII века. На
копленная сумма на
много превосходит не
обходимые средства.

За годамиf за мо/гями
Асуан набирает силы

в В январе 1960 годаСахареситм,губернскогоАсуана, мощный вавший кование
, близго р о д араздался взрыв, выз- всеобщее ли- собравшихсястроителей и феллахов. Так (было положено начало строительству Асуанского гидроузла. В ’Каире и Москве недавно отмечена шестая годовщина с того знаменательного дня.Строительство плотины сейчас завер-шается. Она регулирует в Йиле.В долине километров

полностью сток водына тысячу развернул-ся фронт ирригационных работ. Высотная плотина дала возможность регулир о в а т ь орошение на этом

участке реки. Сооружаемая ирригационная система позволит напоить влагой 800 тысяч гектарав новых земель.На передний план выдвигается задача создания энергетического хозяйства Асуанского гидроэнергетического ’комп лекса. Строятся здание ГЭС, крупные подстанции. В районы Каира и Александрии ведется линия электропередачи напряжением 500 тысяч вольт.В 1967 году Асуан-скал станция ток.вступит цию ’ линия дачи.
гидроэлек продаст первый Одновременно в эксплуата- 'высОковольтная1электропере-(ТАСС).

удача выпала рыбаку-любителю пенсионеру Ана-
толию Никитичу Козероду, проживающему в Хабаровске. 
На удочку, которую он забросил под лед, попался таймень. 
Мясо этой рыбы считается деликатесом. Трофей оказался 
настолько крупным, что Козерод не смог с ним справиться 
и позвал на помощь друга. Вдвоем они с трудом вытащили 
рыбину на лед. Дома тайменя положили на весы, в нем ока
залось 35 килограммов.

На снимке: А. Н. Козерод со своим трофеем.
Фото Г. Хренова. Фотохроника ТАСС.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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